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Arbeitskreis: Verkehr / Wirtschaft / Gewerbe / Versorgung 
Protokoll-Nr.: 3 

Datum: 02.12.2004 

Uhrzeit: 20.30–23.00 Uhr 

Ort: Gasthaus zum Schatzel 

Mitglieder des AK  Anwesend 

Arno Stein stein-schoellkrippen@t-online.de Ja 

Dieter Hofmann heil.hofmann@t-online.de Ja 

Bernd Lorenz  Ja 

Tanja Staab Tanja_Staab@web.de Ja 

Hubert Dedio hubertdedio@gmx.de Ja 

Benjamin Lotz benjamin.lotz@rwe.com Ja 

Andreas Braun A.Braun@Dr-Braun.net Ja 

Dieter Englert dieterenglert@gmx.de Ja 

Verteiler: 

wie Teilnehmer  

Sprecher und Protokollanten der 
beiden anderen Arbeitskreise 

siegbert.glaser@hp.com 

papa-charly@t-online.de 

Katrin.Debes@t-online.de 

joerg.tampe@t-online.de 

Herr Kister - DLE Otto.Kister@dle-wu.bayern.de 

Herr Pistner BGM Schöllkrippen Reiner.pistner@vg-schoellkrippen.de 

Architekt Herr Reuter info@architekt-reuter.de 

Herr Streck Klaus-Dieter.Streck@t-online.de 
 

Nr. Inhalt 
Wer Bis wann 

0 Zusammenfassung: 

1. Leitbilddiskussion; Besichtigungstermin Retzstadt; 
Gemeinsames Treffen aller Arbeitskreise am 11.02.2005 

2. Besprechung des Schwerpunktes Verkehr und Verkehrs-
wege; heutiges Thema Nebenstraßen. 

3. Besprechung des Schwerpunktes Verkehr und 
Verkehrswege; Vorgriff zum nächsten Thema: Wanderwege, 
Fußwege, Feldwege, Radwege. 
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4. Versorgung: Dorfladen 

5. Nächster Termin: 04.01.2005; 20.30Uhr; Zum Schatzel. 

6. Weiterer Termin: 27.01.2005; 20.30 Uhr; Zum Schatzel. 
 

1 Leitbilddiskussion; Besichtigungstermin Retzstadt; 
Gemeinsames Treffen aller Arbeitskreise 

Es wird vorgeschlagen, einen gemeinsamen Arbeitstermin mit allen 
Arbeitskreisen durchzuführen. 

Themen hierzu sollten sein: 

- Leitbilddiskussion 

- Terminvorstellungen für die Besichtigung der gelungenen 
Dorferneuerung in Retzstadt 

- Zwischenberichte der einzelnen Arbeitskreise über den 
Arbeitsfortschritt 

Nach dem heutigen Arbeitskreistreffen wurde der 11.02.2005 als 
gemeinsamer Termin festgesetzt. 

 

 

 

2 Besprechung des Schwerpunktes Verkehr und Verkehrs-
wege; heutiges Thema Nebenstraßen: 

Zu diesem Schwerpunkt wurden folgende Ideen, Probleme und 
Wünsche gesammelt: 

- Die Raingartenstraße wird im oberen Teil mit Baubeginn 
Frühjahr 2005 erneuert und fertiggestellt. Hierzu liegt ein 
Übersichtsplan vor. Der Arbeitskreis wird sich mit diesem 
Abschnitt somit nicht weiter beschäftigen, die Maßnahme aber 
im Auge behalten. 

- Raingartenstraße, unterer Teil: Dieser Teil ist 
sanierungsbedürftig, die Gehsteige sind auf keiner Seite 
durchgängig als solche nutzbar. Der Arbeitskreis wird sich mit 
diesem Teil der Raingartenstraße weiter beschäftigen. 

- Meisenweg und Finkenweg: Der Meisenweg und der 
Finkenweg sind hergerichtet. Hier sind keine durch Bordsteine 
abgegrenzte Gehsteige vorhanden. Zur Zeit ist hier Tempo 50 
erlaubt. Es wird vorgeschlagen im Meisenweg eine Umfrage 
nach dem Wunsch von Tempo 30 durchzuführen. 

- Flurstraße: Nach Meinung der Arbeitskreismitglieder wäre hier 
der einseitige Ausbau von Gehsteigen ausreichend. 

- Verbindungsweg Flurstarasse zu Bayernstraße: Als wichtig 
für die innerörtliche Erschließung wird die Nutzbarkeit des 
Verbindungsweges zwischen der Flurstraße und der 
Bayernstraße angesehen. 

- Bayernstraße: Im unteren Bereich sind einseitig Gehsteige 
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ausgewiesen, aber nicht hergestellt. Im oberen Bereich sind 
beidseitig Gehsteige ausgewiesen, aber nicht hergestellt. Auf 
Grund der Enge der Straße ist hier eventuell die Nutzung als 
Einbahnstraße sinnvoll. 

- Frankenstraße: Es sind beidseitig Gehsteige ausgewiesen, 
aber nicht hergestellt. Die Frankenstraße wurde nie 
fertiggestellt. (Vergleiche Meisenweg, Finkenweg und oberer 
Teil Raingartenstraße) 

- Schöneberg: Im unteren Teil bis zum alten Feuerwehrhaus sind 
die Gehsteige beidseitig ausgewiesen. Im oberen Teil sind 
einseitig Gehsteige ausgewiesen. 

- Bayernstraße / Frankenstraße / Schöneberg: Für diese 3 
Straßen wäre ein Gesamtkonzept sinnvoll, das 
Einbahnstraßenregelungen und eine Verkehrberuhigung 
beinhaltet. 

- Zufahrt Dorfgemeinschaftshaus: Dieser Flurbereinigungsweg 
sollte eine Straße mit einem Namen werden. Im oberen Bereich 
Nähe Sportplatz wäre die Herstellung eines Parkplatzes sinnvoll 
für: 

- Sportplatzbesucher 

- Spaziergänger, Wochenendausflügler 

- Besucher vom Dorfgemeinschaftshaus 

- Besucher der Hofstädtener Feste etc. 

3 Besprechung des Schwerpunktes Verkehr und Verkehrs-
wege; Vorgriff zum nächsten Thema Wanderwege, Fußwege, 
Feldwege, Radwege: 

Bei der nächsten Sitzung am 04.01.2005 wird schwerpunktmäßig 
das Thema Wanderwege, Fußwege, Feldwege, Radwege 
bearbeitet. Folgende Anregungen wurden schon heute besprochen: 

- Zur Info: Die Bürgermeister des oberen Kahlgrunds besprechen 
sich zu dem Thema Radwegevernetzung. 

- Arno Stein wird vor der nächsten Sitzung per Internet einen Plan 
verteilen, in dem jeder seine beliebten Spazierwege etc 
eintragen soll, so dass diese effektiv diskutiert werden können. 

 

 

 

4 Besprechung des Schwerpunktes Versorgung: 

Tanja Staab stellte kurz ein funktionierendes Beispiel Dorfladen vor. 
Die eher skeptisch beurteilten Erfolgsaussichten wurden diskutiert. 
Die kommunikativen und sozialen Vorteile einer solchen, nicht auf 
Gewinn ausgerichteten Einrichtung sollten aber im Auge behalten 
werden. Dieter Hofmann regte an, eine solche Einrichtung zu 
besuchen um sich über das Funktionieren im praktischen Alltag ein 
Bild zu machen. 
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5 Nächster Termine: 

Als nächstes Treffen wurde vereinbart: 

Datum:  04.01.2005 

Uhrzeit:  20.30 Uhr 

Ort: Zum Schatzel 

  

6 Weitere Termin: 

Als übernächstes Treffen wurde vereinbart: 

Datum:  27.01.2005 

Uhrzeit:  20.30 Uhr 

Ort: Zum Schatzel 

  

Hofstädten, den 02.01.2005 

Andreas Braun 


